

Reunión Mensual



Fecha: 7 de Febrero 2023.

Salón Terraza, Hacienda de los Morales.

Patrocinador: Grupo corporativo de Prevención.

Asistentes: 114.

ASIS Capítulo México 217 llevaron a cabo su reunión mensual de febrero nuevamente en el restaurante Hacienda los Morales de Polanco, en la Ciudad de México.

El evento comenzó con un desayuno para los asistentes. José Luis Alvarado, vicepresidente ejecutivo de ASIS Capítulo México, tomó la palabra como moderador de la reunión. En primera instancia, José Luis requirió que los miembros del Consejo Directivo se pusieran de pie a fin de que la membresía logre identificarlos, de igual manera agradeció la presencia de todos los asistentes.



#ASISReunidos

www.asis.org.mx

www.asisonline.org

Reunión Mensual

A continuación, pasó al frente Roberto Jaramillo, coordinador de la Comunidad de Protección Civil para explicar las medidas de seguridad del recinto y, posteriormente pasó a frente Gustavo Melo, CPP, coordinador de la Comunidad en Crisis Management, para dar lectura al Código de Ética de la asociación con todos los asistentes de pie. Después, José Luis pidió un minuto de silencio por el fallecimiento de Abelardo Javier Ortégón.

Posteriormente tomó la palabra Brisa Espinosa, presidenta de ASIS Capítulo México, quien agradeció la presencia de los ex presidentes de la asociación, así como de los miembros del Consejo Directivo, especialmente a Roberto Jaramillo, por brindar brigadistas especiales para las reuniones mensuales. De igual manera felicitó y agradeció al patrocinador del evento, Grupo Corporativo de Prevención, así como a su presidente, el comandante Juan Manuel García. En otro orden de ideas, compartió un resumen en video del trabajo del Consejo Directivo que se ha logrado en conjunto con el staff de la asociación, destacando, por ejemplo, que todas las reuniones serán de modalidad presencial y ya cuentan con patrocinadores.

CHARLA MAGISTRAL

Los principales panelistas de la reunión fueron Wilfrido Robledo, CPP, Gustavo Melo, CPP y Rubén Fajardo, CPP, PSP, CPI, quienes presentaron una sesión conjunta de las comunidades ESRM y gestión de crisis titulada “ESRM, Inteligencia Corporativa y Gestión de Crisis. Los desafíos de la gestión directiva de la seguridad”. Wilfrido es encargado de la Dirección de Información Estratégica de la empresa Grupo Imagen. Gustavo y Rubén son miembros del Consejo Directivo de ASIS Capítulo México coordinadores de las Comunidades en Crisis Management y ESMR, respectivamente.

En su charla, los tres personajes discutieron términos de inteligencia y ESMR. Rubén Fajardo comenzó hablando sobre cómo el ESMR se ha vuelto una necesidad en las organizaciones, también resaltó la importancia de

Reunión Mensual

conocer el por qué estamos aquí y hacia dónde vamos, y dejando en claro hacia donde se va a llevar a la seguridad, o en este caso, entender hacia dónde va ASIS. Rubén también explicó la misión que se tiene de seguir promoviendo la excelencia y liderazgo en la profesión de la Gestión de Seguridad. Para esto ASIS marcó cuatro grandes ejes estratégicos: procurar la aceleración de la transformación digital, lograr el reconocimiento global de la asociación, utilizar la función de seguridad para influir en el éxito de las organizaciones y poder estar al servicio de las necesidades globales.

Su plática también hizo uso de términos que engloban el Enterprise Risk Management, por ejemplo, los riesgos entre los que se encuentran: legales, financieros, cambiarios, políticos, reputacionales, tecnológicos, estratégicos, operacionales, de seguridad, entre otros. En cuanto a manejo de crisis y cómo afecta la continuidad de operaciones hay un mundo de aspectos que reflejan a la organización como el cliente, la documentación, los escenarios, el desempeño, vulnerabilidad y muchos otros factores presentes. Los panelistas presentaron una gráfica de interrupción progresiva hablando de contingencias graduales que involucren el tiempo en comparación al nivel de operaciones, agregando anotaciones que expliquen el avance.

Hablando de Inteligencia, ellos presentaron un Ciclo de la Inteligencia, que consiste en: planeación y dirección, recolección de datos e información, clasificación y procesamiento de datos e información, análisis de la información y producción de inteligencia, difusión de la inteligencia, explotación de la inteligencia y retroalimentación; utilizando este ciclo en los procedimientos de la organización. También se hizo énfasis en la inteligencia según la toma de decisiones, separándola en tres aspectos: estratégica, táctica y operativa, dependiendo de a qué factores está ligada y que acciones ejecuta.

Reunión Mensual

Para concluir, destacaron la importancia de impulsar la creación de Unidades de Inteligencia en las organizaciones, todo esto para reducir la incertidumbre e identificar oportunamente las amenazas, reducir el riesgo y convertirlo en oportunidades, integrándolas al Ciclo de la Inteligencia. Finalizaron con las aplicaciones de la inteligencia dentro de la organización y cómo utilizarla en la gestión de crisis, por ejemplo.

Al finalizar la ponencia, la presidenta Brisa les otorgó un reconocimiento por su participación a los tres ponentes, así como a los patrocinadores. Posteriormente tomó la palabra María Teresa Septián, para hablar acerca de la Fundación ASIS y de lo importante que es apoyar, después, Manuel Zamudio, vicepresidente regional de ASIS, comentó algunos sucesos relevantes de la asociación como la creación de un nuevo capítulo: ASIS Capítulo 325 en Mexicali, Baja California, el cual tendrá su toma de protesta a finales del mes de marzo.

Por último, se dio paso a la rifa de tres pantallas cortesía de Grupo Corporativo de Prevención.

